

# みんなの声



ロックウッド  
クリスさん  
(向原区)

8年程前東京生活に終符を打ちたく、翻訳事務所(一人だけの事務所ですが)を地方に移転すると決めて、妻と一緒に御代田町に引っ越してきました。高速インターネットの発展で私のような取引先に出向く事が少ない人が地方に移住しやすい状態になった頃でした。

移住先に選んだ御代田では、仕事を継続しながら人間らしい生活ができる環境を得ることができました。ゆったりと生活できる環境でありながら必要な買い物ができ、先進医療等を受けられます。このような恵まれた環境にある御代田町は、大きな企業を誘い込まなくても、人口をさらに増せる可能性があると思います。私の場合、御代田のように大型商業施設等が近くにない事にある意味で便利さを感じます。東京にいた時趣味のオートバイでちよつとツーリングに行きたかったら、景色がよく快適に走れる場所にたどり着くまで渋滞で苦労したり高速道路で2時間走ったりしなくてはなりません。信州にいとエンジンが完全に温まる前にもういい道走っています。夏の朝、仕事の前にツーリングができるなんて、以前は夢にも思わなかったです! 冬はバイクは走れませんが、その代わりにスキーができます。理想に近い環境を持っている御代田ですが、その発展の支障になると危惧している事が一つあります。それは空家の多さです。特に新たに家が建てられている地域に、バブル時に建てられたと思われる古い別荘等をよく目にします。管理し

ないで売りもしない屋根から木が生えている建物があれば、管理のつもりで年に一度業者に草を切ってもらうのに建物と植木が手付かずの物もあります。その劣化状態が更に進むと、やはり人が住みたくなかない所になって人口増加の支障になると思います。理想に近い御代田町が更に発展できるように、最近の法改正の流れを汲んで、町がこの問題に真剣に取り組んで頂く事を期待しています。



向原から見た風景

平成28年暮開けは、エル二ー二ヨ現象により暖かな新年となった。暖冬の27年12月定例会は、庁舎建設と残地利用の突っ込んだ検討協議や、クラインガルテン事業に発した補正の予算付けのあり方まで深く協議された。また議会改革についても討議された。町民生活に「暖」かな日が続く事を願い、熱くありながら冷静な判断と、正しい合意形成を計る事は必須作業だ。時には、現場のこうした臨場感も伝えていきたいと考える。

## 暖

もありたいと願い心に留めたい。

井田 理恵



氷上でぶつかり合うパワー

### 議会だより編集委員

- |      |       |
|------|-------|
| 委員長  | 野元 三夫 |
| 副委員長 | 井田 理恵 |
| 委員   | 奥田 敏治 |
|      | 徳吉 正博 |
|      | 五味 高明 |
|      | 池田 るみ |
|      | 古越 弘  |
| 議長   | 池田健一郎 |
| 副議長  |       |